
令和元年９月６日   18:00-18:45 

港区立高陵中学校 標準服検討委員会 

 

標準服の見直しについて 
司会 副校長 今谷 賢一 

１ 校長挨拶 

    

 

 

２ 委員自己紹介 

 

 

 

３ 見直しの趣旨 

(1)性的少数者への配慮の必要性 

(2)現状の標準服の機能性・価格の見直しの必要性 

  (3)各アンケート結果の分析 

①H30.10 PTA 広報部・生徒アンケート  

②令和 1.7 保護者アンケート 

③令和 1.9 生徒アンケート 

 (4)業者資料説明  ①光和衣料(株)  ②(株)明石スクールユニフォームカンパニー 

③(株)トンボ   ④東京菅公学生服(株)  

  

４ 見直し・周知計画(案) 

  9/ 6(金) 第一回標準服検討委員会     趣旨説明・日程確認・資料提供 

                       学校評議委員会併催 

9/21(土) 小学生保護者対象学校説明会   概要案内 

10/ 5(土) PTA 実行委員会          日程・概要説明 

10/ 7(月) 生徒対象意見交換会       概要説明・意見 

10/26(土) 学芸発表会           資料展示等 

11/    各展示会場見学等        以後意見集約、検討 

  12/21(土) 第二回標準服検討委員会 11:00-  選定条件決定、業者への条件提示 

  1 /23(木) 第三回標準服検討委員会     業者プレゼン実施、業者選定、 

                       学校評議委員会併催 

2 /15(土)  第四回標準服検討委員会    サンプル提案検討、デザイン決定 

  2 /15(土) 入学予定保護者説明会      途中経過報告 

  4 /    第五回標準服検討委員会     冬服、夏服、細部検討 

 

５ 意見交換・協議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 閉会   (終了後、学校評議委員会を実施) 


